

Bericht der Kontrollstelle an die Delegiertenversammlung des Seniorenrates der Stadt St. Gallen vom 26. April 2024

Als Kontrollstelle haben wir die Jahresrechnung des Seniorenrates für das am 31. Dezember 2023 abgeschlossenen Geschäftsjahr geprüft.

Wir stellen fest, dass

- die Buchführung und die Jahresrechnung dem schweizerischen Gesetz und den Statuten entsprechen
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt wurde
- die Jahresrechnung mit einem Verlust von CHF 538.45 abschliesst
- das Eigenkapital per 31.12.2023 beträgt neu CHF 2'372.55. Es ist auf dem Konto der St. Gallischen Kantonalbank in St. Gallen deponiert
- der Jahresverlust von CHF 538.45 per 01.01.2024 auf dem Bankkonto belastet worden ist.

Auf Grund unserer Prüfung empfehlen wir der Delegiertenversammlung vom 26. April 2024:

- Die vorliegende Jahresrechnung mit einem Eigenkapital per 01.01.2024 von CHF 2'372.55 zu genehmigen.
- Dem gesamten Vorstand unter Verdankung seiner Arbeit Entlastung zu erteilen.

St. Gallen, 5. April 2024

Die Kontrollstelle:



Ruth Rutishauser-Kellenberger



René Zoller